

Kapolsek Ciranjang Kopol Dadan Nugraha Hadiri Upacara Peringatan Hari Pramuka Ke-62 Tingkat Kecamatan Ciranjang

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Aug 15, 2023 - 09:46



Polsek Ciranjang, Polres Cianjur Polda Jabar - Kapolsek Ciranjang, KOMPOL DADAN NUGRAHA menghadiri upacara dalam rangka Hari Pramuka Ke 62 tingkat Kecamatan Ciranjang. Upacara tersebut dilaksanakan di Lapangan Desa Gunungsari, Kecamatan Ciranjang, Kabupaten Cianjur pada hari Senin tanggal 14 Agustus 2023 pukul 08.30 WIB.

Dalam upacara tersebut, Kapolsek Ciranjang, KOMPOL DADAN NUGRAHA, didampingi oleh Ketua Gugus Depan Pramuka se Kecamatan Ciranjang, serta pejabat dan anggota Polsek Ciranjang. Siswa-siswi pramuka dari berbagai tingkatan sekolah juga turut mengikuti upacara dengan khidmat.

Upacara ini dilakukan sebagai bentuk kegiatan apresiasi terhadap Pramuka sebagai salah satu organisasi kepanduan yang memiliki peran penting dalam membentuk karakter generasi muda. Kehadiran Kapolsek Ciranjang dalam upacara ini menjadi bukti komitmen polisi dalam mendukung kegiatan positif yang dilakukan oleh para generasi muda.

Dalam sambutannya, Kapolsek Ciranjang, KOMPOL DADAN NUGRAHA, menyampaikan harapannya agar Pramuka dapat terus menjadi wadah yang positif bagi para pemuda dalam mengembangkan potensi dan karakter baik. Ia juga mengajak siswa-siswi pramuka untuk terus bersemangat dalam mengikuti kegiatan Pramuka dan mengikuti nilai-nilai luhur yang diajarkan.

Dalam kesempatan terpisah, Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN menjelaskan bahwa kegiatan yang dilakukan oleh Kapolsek Ciranjang, KOMPOL DADAN NUGRAHA dalam menghadiri upacara Hari Pramuka Ke 62 di tingkat Kecamatan Ciranjang patut diapresiasi. Dukungan dan perhatian yang diberikan oleh pihak kepolisian terhadap generasi muda sangatlah penting dalam membentuk karakter yang baik.

Harapan dari kegiatan ini adalah agar Pramuka dapat terus menjadi wadah yang positif dalam pengembangan potensi dan nilai-nilai luhur bagi pemuda. Dengan dukungan dari pihak kepolisian dan berbagai stakeholder lainnya, generasi muda di Kecamatan Ciranjang diharapkan akan tumbuh menjadi generasi yang tangguh, berintegritas, dan memiliki semangat kebangsaan yang tinggi.